## Nouvelles brèves

Les résultats des travaux de forage exécutés dans le sud de la Nouvelle-Ecosse sont encourageants, a fait savoir Shell Canada. La Compagnie a procédé à l'évaluation géologique de ses terrains miniers dans la région orientale de Kemptville. Les résultats indiquent jusqu'à présent une minéralisation d'étain sur une longueur de quatre kilomètres (Le Devoir).

Les Archives publiques ont remis dernièrement aux Indiens de Brantford (Ontario) une bible que leur avait donnée la reine Anne en 1712. Il a fallu 287 heures de travail et \$4 500 pour restaurer le précieux ouvrage. La Reine avait remis la bible à une délégation indienne qui réclamait la construction d'un fort et d'une chapelle ainsi que l'envoi de missionnaires.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé récemment des prêts, des assurances-cautionnement et des assurances-crédits à l'exportation d'une valeur globale de \$132,80 millions à l'appui de ventes éventuelles à l'exportation destinées à 14 pays: le Brésil, l'Égypte, l'Inde, Israël, l'Italie, la Jordanie, le Kuwait, les Philippines, la Pologne, le Portugal, l'Arabie saoudite, les États-Unis, le Venezuela et la République arabe du Yémen. En annonçant cette nouvelle, la SEE a précisé que si les contrats commerciaux sont menés à bien, les ventes à l'exportation en découlant créeront ou maintiendront quelque 7 171 années-personne au Canada et intéresseront 113 exportateurs et principaux fournisseurs du pays.

M. David Brodrick est l'une des 17 000 personnes découvertes l'été passé en train de boire du lait dans l'Île-du-Prince-Édouard. En plus de recevoir une brochure intitulée La Ruée vers le lait, elles pouvaient gagner le grand prix soit une Jeep AMC CJ-7 ou encore l'un des nombreux autres prix. M. Brodrick a gagné la Jeep. Cette initiative était due à l'Association des producteurs laitiers de l'Île.

Les militaires de la base des forces armées de Valcartier (Québec) ne peuvent plus se faire livrer leur plat favori que ce soit des pizzas, des plats chinois, italiens ou autres. Un nouveau règlement en vigueur depuis quelques semaines empêche tout véhicule de livraison de l'extérieur de franchir le secteur administratif de la base.

En 1979, l'équipe de baseball de Montréal, les Expos, a amélioré 34 records d'équipe, en a égalé 12 autres, et a réalisé une fiche de 95-65 pour terminer au deuxième rang de la division est de la Ligue nationale.

La cinémathèque québécoise a été invitée à présenter au Musée du cinéma du Palais des beaux-arts, à Bruxelles, une sélection de films québécois dont Mourir à tue-tête, La Dernière Neige, J.A. Martin photographe, Le Chat dans le sac, Mon Oncle Antoine, Le Temps d'une chasse, en plus de neuf courts métrages.

La brasserie Labatt et sa filiale, Les Minoteries Ogilvie, ont annoncé dernièrement la construction d'une "usine" où se fera la production de champignons frais. Le projet, qui devrait être réalisé au coût de \$10 millions créera plus de 100 emplois. Cette usine sera construite à quelques kilomètres à l'est de Montréal dans le parc industriel de Carignan.

Le ministre de l'Emploi et de l'Immigration a fait savoir que le nombre d'étudiants placés dans un emploi d'été en 1979 par des centres d'emploi du Canada pour étudiants (CECE) avait augmenté de 15 p.c. par rapport à l'été précédent. Le secteur privé a embauché 14,3 p.c. d'étu-

diants de plus que l'an passé.

Un député néo-démocrate aux Communes, M. Bob Rae, a servi de conseiller lors de la préparation du film Diplomatic Immunity qui traite du fonctionnement des ambassades. M. Rae étant lui-même le fils d'un ambassadeur du Canada, le scénariste lui a demandé son concours pour que le film soit un reflet fidèle de la réalité.



Le manoir Papineau (ci-dessus) servi de résidence à Louis Joseph Papineau, homme politique qui fut l'un des instigateurs de la rébellion de 1837 dans le Bas-Canada.

Classé monument historique en 1975, le Manoir a été transformé en musée et centre de manifestations culturelles.

La manoir, le parc, la chapelle constituent un domaine unique dont la conservation s'inscrit dans la mise en valeur historique et touristique de l'Outaouais, région des environs d'Ottawa-Hull. Le ministre des Affaires culturelles du Québec versera une subvention de \$120 000 à la Société hôtelière du Canadien pacifique pour qu'elle effectue certains travaux de restauration au Manoir.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en espanol bajo el título Noticiario de Canadá.